

# **LES DÉSENFANCÉ·E·S EN COLÈRE manifestent**

**MANIFESTATION 18 MAI 2025 à 15h**

**NOUS NE SOMMES PAS CONTRE LA JUSTICE, NOUS VOULONS LUI PARLER.**

Manifestation statique, calme et digne.

Parce qu'un système qui prétend protéger finit parfois par blesser,

Parce que des décisions tombent sans avoir écouté et néglige l'impartialité et la neutralité et la bienveillance des rapports sensés servir une cause noble .

Parce qu'on demande des preuves quand on espérait de l'aide.

## **GROUPES DE PAROLE - JUSTICE & GARDE D'ENFANTS**

**TÉMOIGNER - COMPRENDRE - AGIR**

### **Thèmes abordés :**

Le droit d'être entendu

La présomption d'innocence bafouée

L'impact des rapports sur la vie des familles

La pression psychologique sur l'enfant

L'inefficacité d'un système qui alimente les conflits

Nous invitons les familles concernées, mais aussi les professionnels qui se questionnent sur une humanisation des services , à une remobilisation d' une aide efficaces aux familles, de nous rejoindre pour réfléchir ensemble.

Ce n'est pas un procès, c'est un appel à parler, dialoguer, c'est un appel à l'écoute, ou à un instant de silences aux désenfancé·e·s.

Tant les parents mais aussi les enfants.

Venez en blanc si vous pouvez.

**Règles :** Respect - Écoute - Dignité – Calme - Tour de parole

Lieu, heure, et contact : place Poelaert, Bruxelles, 18 mai, 15h.